

EL BARCO DE ÁVILA

El concurso de teatro Lagasca comienza este fin de semana

Tras la actuación, fuera de concurso, de la compañía teatral de El Barco de Ávila mañana llegará el momento de comenzar la parte oficial del certamen teatral Lagasca. Los primeros en romper el fuego serán el grupo

Teatro Contraste, de Villaviciosa, Asturias, que representará la obra El Florido Pensil. Se trata de una comedia de casi dos horas donde se refleja la educación de la posguerra. Con esta obra comienza, por tanto, el concurso de teatro de El Barco de Ávila que a lo largo de seis semanas ofrecerá propuestas teatrales que llegan desde diferentes puntos de España. El cierre correrá a cargo del joven grupo Diluvio barcense.